

Die Projektgruppe war, lt. Michael Zwinge, am 23.03. in Radevormwald und Wermelskirchen und hat dort 2 Skateranlagen besichtigt. Am 31.03. war die Gruppe in Hemer und hat sich den Skaterpark der Landesgartenschau angesehen, und Gelegenheit gehabt, mit dem Initiator der Stadt Hemer zu sprechen. Die Stadt Hemer bietet in Zusammenarbeit mit einigen Skatern Workshops für die Planung solcher Anlagen an. Die Projektgruppe hält, nach diesen Besichtigungen, dass von der Stadt ausgewählte Gelände am Stentenbergr für sehr geeignet und wird weitere Vorschläge ausarbeiten.